



Montevideo, 23 de enero de 2025

Gobierno firmó contrato para dar inicio al proyecto Arazatí

En la jornada de hoy, el gobierno uruguayo y el Consorcio de Aguas Montevideo, firmaron el contrato que permite iniciar las obras del proyecto Arazatí, la inversión más grande de la historia del país en infraestructura para agua potable.

De este manera se culmina un proceso que se inició en noviembre de 2022, cuando el gobierno anunció la realización de la obra para la construcción y operación de un sistema de potabilización y abastecimiento de agua potable, que permita tener una fuente alternativa ante problemas técnicos o fenómenos climáticos adversos.

En los años posteriores al anuncio oficial, se cumplieron todos los pasos requeridos en materia técnica y medio ambiental.

El contrato se firmó en los términos originales establecidos en la licitación.

En paralelo, se acordó adicionar un memorándum de entendimiento entre OSE y el Consorcio para eventuales modificaciones que en un futuro se quieran realizar. Esto podría incluir, por ejemplo, alternativas para la localización del polder (reservorio de agua bruta).

Para dimensionar la importancia y necesidad de esta obra, conviene recordar la histórica crisis hídrica que afectó al país en el 2023 y su impacto en la calidad del agua. El proyecto Arazatí garantiza un derecho básico a la población que reside en Montevideo y el área metropolitana.

La obra es un compromiso del gobierno para hacer frente a un problema que se arrastra desde hace décadas, relacionado con la ausencia de una segunda fuente para el suministro de agua potable, para abastecer a más del 60% de la población del país.